

## Dosen Fakultas Hukum Unimal Beri Pemahaman Hukum Bagi Guru di SMAN 1 Dewantara



Dosen Fakultas Hukum Unimal Beri Pemahaman Hukum Bagi Guru di SMAN 1 Dewantara

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** – Dosen Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan tema "Perlindungan Hukum bagi Guru: Menjamin Hak-Hak Guru dalam Melaksanakan Tugas di SMAN 1 Dewantara", Senin (5/8/2024).

Kegiatan ini dipimpin oleh Dr Marlia Sastro sebagai ketua tim pengabdian, dan dihadiri oleh 59 guru SMAN 1 Dewantara. Dosen yang hadir dalam pengabdian tersebut adalah, Prof Dr Jamaluddin, Dr Yusrizal, Dr Malahayati, Dr Yulia, Dr Hadi Iskandar, Fitri Maghfirah MH, dan Sela Azkia MH.

Dr Marlia Sastro menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai hak-hak guru dan cara melindungi diri dalam menjalankan tugas sehari-hari. “Berbagai materi penting yang kami sampaikan terkait aspek hukum bagi para pendidik, termasuk hak dan kewajiban mereka serta langkah-langkah perlindungan hukum yang dapat diambil ketika menghadapi permasalahan hukum di lingkungan sekolah,” katanya.

Dr Marlia berharap melalui kegiatan ini, para guru dapat lebih memahami hak-hak mereka dan merasa lebih percaya diri dalam menjalankan tugas mereka tanpa khawatir menghadapi masalah hukum yang tidak diinginkan. Perlindungan hukum merupakan aspek yang sangat penting untuk menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan produktif.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Fakultas Hukum Unimal dalam melaksanakan pengabdian kepada masyarakat, dengan fokus pada peningkatan kapasitas dan kesejahteraan para pendidik di wilayah setempat. Melalui kolaborasi yang erat dengan SMAN 1 Dewantara, diharapkan akan tercipta sinergi yang kuat dalam mendukung proses pendidikan yang berkualitas,” terangnya.

Kepala Sekolah SMAN 1 Dewantara, Mustafa SPd, menyatakan rasa syukurnya atas pelaksanaan kegiatan tersebut. Ia mengapresiasi inisiatif dari Fakultas Hukum Unimal dan menekankan manfaat besar yang dirasakan oleh seluruh tenaga pengajar di sekolahnya.

“Kami sangat bersyukur atas pelaksanaan kegiatan ini oleh tim pengabdian dari FH Unimal. Materi yang disampaikan sangat relevan dan bermanfaat dalam meningkatkan pemahaman kami tentang hak-hak hukum. Kami percaya bahwa pengetahuan ini akan membantu menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman dan kondusif bagi semua guru,” tutup Mustafa.[tmi]

**Tanggal:** 06 August 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),